

“YO Y LOS AFINES”

Por ENRIQUE NEIMAN

Hemos recibido un hermoso libro escrito por Enrique Neiman, impreso por Editorial Universitaria de Santiago bajo el título “Yo y los Afines”.

Enrique Neiman, ensayista y escritor, nacido en Santiago, pero “nacionalizado” colchaguino, cuya zona quiere y admira y vive ha realizado y está proyectando una hermosa y fecunda labor literaria y cultural. Hombre múltiple: escritor, periodista y comerciante. Ha publicado varios libros entre ellos: Mi tierra huasa; El modesto Río Tinguiririca; Aquel San Fernando; Un árbol para dos ramas; Veleros sin ancla, y otros. Además Neiman obtuvo el Premio Municipal de Periodismo en 1966 y es el actual Presidente del Grupo “Los Afines” de la vecina ciudad.

En “Yo y los afines” desfilan cerca de un centenar de hombres de letras que han incursionado en este afamado grupo literario. Entre aquellos poder citar: Enrique Neiman, José Vargas Badilla, Gonzalo Drago, Archivaldo Morales, Antonio Acevedo Hernández, Julio Silva, Olegario Lazo, Manuel Tapia, Andrés Sabella, Fernando Colina, César Muñoz y otros. Allí están todos de cuerpo presente en el libro de Neiman, su vida literaria, salpicada de anécdotas que le dan amenidad al libro.— Nos parece interesante una obra de esta naturaleza en que se pueda conocer a tanta gente que vibre con esto de

697131

29. XII. 1977 p. 4.

Yo y los afines [artículo] Antonio Cárdenas Tabies.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cárdenas Tabies, Antonio, 1927-1997

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Yo y los afines [artículo] Antonio Cárdenas Tabies.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa